

中部地区自治協議会だより

第6号 中自協通信

編集・発行／中部地区自治協議会

発行日：平成31年1月1日

“元気なあいさつ地域の和 みんなのあいさつ中部の輪”

中部地区自治協議会「一徳運動テーマ」

中部地区自治協議会
会長 河野 政敏



新年、明けましておめでとうございます。

中部地区の皆様方には、ご家族揃って輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

皆様方には常日頃より、色々な事業にご支援・ご協力を頂き誠にありがとうございました。

今後とも、子供たちからお年寄りまでが安心して暮らせる住みよい中部地区のまちづくりに、ご協力をお願いいたします。

総会以後の事業について、お知らせします。

赤ちゃんハイハイ・ヨチヨチ歩き大会（女性部会） 7月8日（日）



第19回赤ちゃんハイハイ大会と第15回ヨチヨチあるき大会を27名の赤ちゃんの参加で開催しました。

年々参加が少なくなり心配していましたが、今年も赤ちゃんのご家族の皆さんの笑顔いっぱいに包まれました。

祇園小学校下校時見守りパトロール（環境・防犯防災部会） 7月19日（木）

介護教室（保健福祉部会・女性部会 共催） 7月24日（火）

「白十字会」の皆さんを講師にお迎えし、「在宅生活を24時間・365日支える訪問介護」というテーマで講演をしていただきました。



*裏面もあります。

会長研修会（総務・研修部会） 7月27日（金）



市役所のコミュニティ協働推進課から、「地域コミュニティ推進事業について」、佐世保史談会会長の「中島真澄氏」から「近世の佐世保中部地区について」のお話があり、大変有意義な研修となりました。

環境研修会（環境・防犯防災部会） 9月3日（月）



24ヶ町、31名の参加で研修会を開催しました。佐世保市の廃棄物減量推進課から①ゴミの排出状況 ②正しいゴミの出し方 ③資源物の出し方の変更 などの話がありましたが、依然として減らない不法投棄について、不満を交えた質問が多くありました。



防犯講座（環境・防犯防災部会） 10月3日（水）



佐世保警察署 交通課の「山本係長」さんから「交通安全のアドバイス 運転者の心得・歩行者の心得」について、生活安全課の「山口主任」さんから、まだまだ被害が多い「特殊詐欺」についてお話があり、みなさん納得されて聞き入っておられました。

山手地区県内一斉防犯パトロール（環境・防犯防災部会） 10月9日（火）

“地域でつくるみんなの元気” 5者共催事業 10月16日（火）

保健福祉部会・4校区福祉推進協議会・社会福祉協議会・中部包括支援センター・中部地区公民館の共催により、長崎県立大学の「飛奈卓郎 准教授」をお招きして、健康寿命を伸ばすために必要な活動（運動）を地域ぐるみで広げることの必要性や、その方法について、お話をいただきました。



視察研修（総務・研修部会） 10月28日（日）



明治維新から150年目に当たる今年、佐賀で開催されている「肥前さが幕末維新館」を中心に、佐賀城本丸御殿、小城羊羹資料館の視察研修に行ってきました。佐賀城本丸御殿の案内ボランティアの方が大変面白く、また、詳しく丁寧に説明されて、時間が足りないほどでした。

公民館文化祭（文化部会） 11月10日（土）・11日（日）

展示部門には 19 団体、演芸部門には 36 団体の参加をいただき、第 35 回公民館文化祭が開催され、大変な賑わいでした。今回、初めての試みとして、管内の 3 小学校（小佐世保・祇園・山手）に合唱をお願いし、快く出演していただきました。皆さんに大変喜んでいただき、今後も出演をお願いしたいと思っております。ご出展・ご出演・ご来場いただきました皆さん、また、お手伝いいただいた地域の皆さん 本当にありがとうございました。



ウォーキング大会（体育部会） 12月2日（日）

第 11 回目のウォーキング大会が開催されました。各町から 44 名の参加があり、天候にも恵まれ、約 5 キロのコースを楽しめました。



防災講座（環境・防犯防災部会） 12月3日（月）



佐世保市防災危機管理局の「松村洋一課長補佐」を講師としてお招きし、災害から身を守るための「防災研修」を行いました。AEDの使い方についても説明・体験学習があり、大変有意義な研修会でした。

今後の予定をお知らせします。

- ・平成 31 年 2 月 26 日 女性部研修会（公民館共催）
- ・平成 31 年 3 月 10 日 レクリエーション大会（体育部主催） 体育文化館大体育室にて
- ・平成 31 年 3 月 17 日 徘徊者保護模擬訓練（認知症サポーター養成講座も兼ねて）
（保健福祉部主催）